

Vorlage Nr. 7/2020	Datum 05.02.2020	GR X	TA	VA	KiGaA
112020		X	öffent	lich	nichtöffentlich

Sitzung am 17. Februar 2020

Aktenzeichen: 623.

623.238:01

TOP 2:

Überprüfung baulicher Maßnahmen entlang der Ortseinfahrt Sontheimer Straße / Bahnhofstraße

- Auftragsvergabe

I. Antrag:

Der Gemeinderat beauftragt das Ingenieurbüro i-motion, Ilsfeld, mit der Überprüfung baulicher Maßnahmen entlang der Ortseinfahrt Sontheimer Straße / Bahnhofstraße (K 2080) auf der Grundlage des städtebaulichen Konzepts des Büros Architekten und Stadtplaner Zoll, Stuttgart, im Zusammenhang mit der vorgesehenen Fahrbahnsanierung der Kreisstraße K 2080 durch den Landkreis Heilbronn auf Stundenbasis bis zu einem Höchstbetrag in Höhe von netto 15.000 €.

II. Sachverhalt:

Das Büro Architekten und Stadtplaner Zoll aus Stuttgart stellte im Jahr 2011 Vorentwürfe für die Sanierung und Neugestaltung der Ortsdurchfahrt und des Rathausplatzes vor. Eine Umgestaltung entlang der Ortseinfahrt Sontheimer Straße / Bahnhofstraße könnte im Zusammenhang mit der vorgesehenen Fahrbahnsanierung der Kreisstraße K 2080 durch den Landkreis Heilbronn eventuell im nächsten Jahr erfolgen.

Am 20.01.2020 wurde mit Herrn Jung vom Büro i-motion über das vorliegende städtebauliche Konzept des Büros Zoll aus Stuttgart und der anstehenden Fahrbahnsanierung der Kreisstraße K 2080 gesprochen. Herr Jung schlug vor, eine Überprüfung baulicher Maßnahmen entlang der Ortseinfahrt Sontheimer Straße /



Bahnhofstraße zunächst auf Stundenbasis, jedoch bis zu einem Höchstbetrag in Höhe von netto 15.000 € zu beauftragen.

Mit einer solchen Beauftragung kann das Büro i-motion folgende Umsetzungsmöglichkeiten prüfen:

- Bushaltepunkte im Zusammenhang mit den Zu- und Abfahrtsmöglichkeiten beim Edeka Markt,
- Lösungsansätze der fußläufigen Anbindung zwischen Edeka Markt, Schlossstraße, Bachstraße, Mühlstraße,
- Überprüfung und gegebenenfalls Anpassung der Einmündung Schlossstraße/Sontheimer Straße,
- Prüfung und Gestaltung von Parkraummöglichkeiten entlang der Bahnhofstraße,
- Abstimmung mit der Verkehrsbehörde.

Herr Jung vom Büro i-motion wird im Rahmen der öffentlichen Gemeinderatssitzung anwesend sein und den Leistungsumfang des Honorarangebotes erläutern.